

SOLIDARITÉ ■ Remises de chèques par le Lions Club rives de l'Yonne

Une générosité puissance cinq

Mercredi soir, le Lions Club rives de l'Yonne a remis des dons à une famille et à quatre associations. Dans le fil d'une politique de générosité conduite depuis soixante ans.

Le Lions Club rives de l'Yonne organisait une réception mercredi, en tenant compte des règles sanitaires. L'élan de générosité et de solidarité exprimé par ses membres n'est plus à démontrer. En témoignent les actions menées pour soutenir des activités comme le don de chocolats pour le personnel soignant de l'hôpital ou le don de gel hydroalcoolique à l'association Cap Saint-Martin, entre autres.

Soutien et bienveillance

« Depuis soixante ans, nous tentons d'aider les autres autour de nous, expliquait Jean Solmon, président du Lions Club rives de l'Yonne. Pour soutenir des associations, des personnes qui en ont besoin et leur apporter un peu de réconfort. »

Par ces remises de chèques, le Lions Club envoie un fort message de bien-



RÉCEPTION. Le Lions Club rives de l'Yonne a remis plusieurs dons mercredi soir.

veillance et de soutien. Ainsi il a offert 1.000 euros au couple Hurié dont le fils âgé de 35 ans est atteint de la maladie de Charcot, maladie neurodégénérative grave qui se traduit par une paralysie progressive des muscles impliqués dans la motricité volontaire et qui nécessite un aménagement du domicile plus fonctionnel. L'association PEP-CBFC a reçu un don de 1.000 € pour son action « accom-

panement numérique », visant à réduire la fracture numérique scolaire et favoriser les apprentissages en mettant à disposition des jeunes un outillage numérique.

Axel Paris, membre de la section multisport-handisport du Club avenir de Saint-Georges, a reçu un chèque de 750 € qui participera à la formation des encadrants bénévoles de cette section qui accueille des enfants en situation de handicap moteur, visuel et auditif. La ferme de la

maison d'accueil spécialisée d'Augy s'est vu remettre 500 € pour l'activité médiation équine avec les résidents. Le Secours populaire, qui s'inscrit dans une approche globale dans l'accompagnement des personnes en difficulté, a reçu un don de 750 € pour ses actions de solidarité et d'entraide. Le Secours populaire et Éric Bachelier ont reçu la distinction suprême du Lions Club, Compagnon de Melvin Jones. ■